

Monsieur François Pouliot (âgé de 44 ans), né à Québec (Québec), est nommé Ambassadeur en Algérie.

Monsieur Pouliot (baccalauréat ès arts, Université Laval, 1964) entra à l'Agence canadienne de développement international en 1971. À l'étranger, Monsieur Pouliot enseigna à l'Académie d'Accra au Ghana en 1964. Il travailla au Service universitaire canadien outre-mer à titre de Directeur régional en Ouganda, au Rwanda et au Burundi en 1966; et il fut nommé Directeur, Service de bénévolat auprès de l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture (UNESCO), Paris en 1969. À Ottawa, il fut Directeur du Programme pour le Sahel de 1973 à 1976; Directeur, Planification centrale et Évaluation, de 1976 à 1979; et Directeur, Politiques d'aide et de soutien à l'exportation au ministère des Affaires extérieures de 1979 à 1981. Depuis 1981, il est Vice-président, Afrique francophone à l'Agence canadienne de développement international. Monsieur Pouliot remplace Monsieur P.E. Laberge qui rentre à Ottawa.

* * * *

Monsieur Robert G. Woolham (âgé de 53 ans), né à Toronto (Ontario), est nommé Haut-commissaire en Jamaïque.

Monsieur Woolham [baccalauréat en agronomie, Université de Toronto (Guelph), 1956] entra à l'ancien ministère de l'Industrie et du Commerce en 1956. Il fut affecté à l'étranger à New York, à Chicago, à Tokyo, à Paris, à Hong Kong, et à Kingston. De 1970 à 1974, il fut Directeur adjoint, Personnel, Service des délégués commerciaux; de 1974 à 1979, Consul et délégué commercial à Cleveland; de 1979 à 1982, Directeur, Finance et Administration, Service des délégués commerciaux. Suite à la réorganisation du Ministère, il devint, en 1982, Directeur, Administration du Personnel au ministère des Affaires extérieures. Depuis 1983, il est Directeur général, Administration du Personnel. Monsieur Woolham remplace Monsieur D.C. Reece qui rentre à Ottawa.